

Ejército despliega efectivos para desarrollo de Elecciones Primarias de este domingo

En cumplimiento de su rol constitucional, el Ejército de Chile ha iniciado el despliegue de su personal y medios para asegurar el normal desarrollo de las Elecciones Primarias que se llevarán a cabo este fin de semana, a lo largo de todo el país. Esta operación busca garantizar un proceso electoral transparente y expedito para todos los ciudadanos.

A partir del viernes 27 de junio de 2025, más de diez mil efectivos del Ejército de Chile, bajo la auto-



riedad de los Jefes de Fuerza designados por el Ministerio del Interior, asumirán el control de seguridad en más de mil cuatrocientos recintos de votación, que están habilitados para las Elecciones Primarias. Este despliegue se extenderá hasta el lunes 30 de junio del presente año, una vez finalizado el proceso electoral.

La misión principal del personal militar será resguardar el orden público en el interior de los recintos de votación, custodiar el ma-

terial electoral y colaborar con los delegados del Servicio Electoral (SERVEL) en todo lo necesario para asegurar la fluidez y el respeto de la normativa vigente.

Esto incluye la protección de las urnas, los votos y la infraestructura electo-

ral.

Este tipo de misiones se realiza de manera coordinada con Carabineros de Chile y la Policía de Investigaciones, quienes mantendrán sus funciones de resguardo en el entorno de los locales y en la seguridad de los ciudadanos.